
Parrucchieri  e  centri
estetici.  Santelli:
“Condivido  lo  spirito
dell’ordinanza del presidente
Emiliano”

Condivido lo spirito dell’ordinanza del presidente Emiliano
che consente la ripartenza per parrucchieri e centri estetici
giacché ritengo essenziale che  in questa fase di riapertura i
territori, sulla base delle proprie esigenze, possano avere un
ruolo fondamentale.

Mi auguro che il Governo comprenda che queste scelte non sono
il frutto di una volontà di fare un braccio di ferro, ma al
contrario rappresentano una richiesta di ascolto e di aiuto.

Così Jole Santelli, presidente della Regione Calabria.
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